

渥美 充代

News Letter

# Eccomi!

VOL.47

DIC 2024

Atsumi Mitsuyo

Da Milano

ひとりのみどりごが私たちのために生まれる。ひとりの男の子が私たちに与えられる。主権はその肩にあり、その名は「不思議な助言者、力ある神、永遠の父、平和の君」と呼ばれる。

イザヤ書 9章6節

クリスマスおめでとうございます。

私たちのために生まれた救い主の誕生を喜び、そして再び来られるイエス・キリストを待ち望みます。



## TOPICS

- **ヘンデル「メサイア」からクリスマスのお話の会を持ちました**
- **ピアチェンツァの連続メッセージを無事終わりました**
- **教職者研修会に参加しました**

みなさま、お元気でいらっしゃいますか。

いつもイタリア、そしてヨーロッパの日本人宣教のため、またその働きのためにお祈りくださり、ご支援くださり心より感謝いたします。

ミラノのDuomo 広場には毎年恒例の大きなクリスマスツリーとクリスマスマーケットが立ち並んでいます。大勢の人で賑わっているその広場の横を通りながら、闇がますます深く感じるこの季節に、すべての人を照らし祝福するためにこの世にいられたイエス・キリストと、預言どおり御子を送られた父なる神のお心が知らされ、本当のクリスマスの意味を受け取る方が一人でも起こされることを祈っています。

## ヘンデル「メサイア」からクリスマスのお話の会を持ちました

去る12月18日、ミラノの北西120kmにある街、トリノに住んでおられる信徒のGさんのお宅で、ヘンデル作曲オラトリオ「メサイア」からクリスマスのお話をする会を持ちました。

トリノは2018年から定期的に訪問し、またトリノからさらに100km離れた街に住んでおられるYさん、そして賛美教会の執事のMさんと私の4人で、月に1・2回のペースでオンラインも用いながら聖書の学びを続けて6年になります。



メサイアの第一部からみことばと音楽を味わいました

皆が日々祈り、神様が一人ひとりを用いて与えられた日本人の方との出会いと交わりがあり、また最近賛美教会のHPを通して連絡をいただいたトリノ在住の日本人クリスチャンの方との出会いも与えられ、今年はこの学びのグループが中心となってクリスマスにみことばと賛美の時を持つことになりました。それぞれがお声かけをし、10数名に案内状を送りましたが、多くの方が様々な用事やお仕事、また体調を崩されて来られなくなり、当日は残念ながら私たち4人だけとなりました。

皆が日々祈り、神様が一人ひとりを用いて与えられた日本人の方との出会いと交わりがあり、また最近賛美教会のHPを通して連絡をいただいたトリノ在住の日本人クリスチャン

祈って準備してきたために皆で落胆してしまっ  
たのですが、今一度4人で主の前にへりくだり、  
主の御声に耳を澄ます時を持ち、これからも主の  
ご計画だけがみこころのままになされていくよう  
に、またそのために神様が私たちを用いてくださ  
るように祈りました。

ヘンデルの「メサイア」の第一部から救い主到  
来の預言と誕生を聖書のみことばと音楽から味わ  
えたことは、私自身にとっても学生時代に学んだ  
声楽と西洋音楽史が再び掘り起こされ、耕される  
喜びがあり、感謝な時となりました。4人でクリ  
スマスの賛美をささげながら、私たち一人ひとり  
のために生まれた救い主の誕生を心から喜びお祝  
いしました。

### ピアチェンツァの連続メッセージを無事終えました

9月中旬から11月末までピアチェンツァ賛美教  
会のイム・ユンサン牧師の韓国帰国に合わせて、  
礼拝のメッセージを続けて担わせていただきました。



ピアチェンツァの教会で

またピアチェンツ  
ァでは、9月から新  
しくバレエ団に所  
属された日本人バ  
レリーナでクリス  
チャンのMさんと  
の出会いもありま  
した。異国で外国  
人として日々戦っ  
ている方のもとへ  
祈り手としてみこ  
とばを携え行きな  
さいと、神様が遣わしてくださったと信じ、与え  
られた出会いを大切に神様にお仕えしていきたい  
と願っています。

またピアチェンツ  
ァでは、9月から新  
しくバレエ団に所  
属された日本人バ  
レリーナでクリス  
チャンのMさんと  
の出会いもありま  
した。異国で外国  
人として日々戦っ  
ている方のもとへ  
祈り手としてみこ  
とばを携え行きな  
さいと、神様が遣わしてくださったと信じ、与え  
られた出会いを大切に神様にお仕えしていきたい  
と願っています。

### 教職者研修会に参加しました

11月18日から21日までドイツのモンバッハタールで  
行われた教職者研修会に参加しました。今年は「祈  
り」をテーマに「宣教のための祈り」「とりなしの祈  
り」など、みことばを調べ、考え、ディスカッション  
をし、共に祈り賛美する時を持ちました。その中で語  
られた「宣教はワーシップ」という言葉がその後もず  
っと心に残り、改めて礼拝に臨む心のあり方を問われ  
る思いがしました。また、ヨーロッパの日本人教会で  
仕えておられる先生方と食事やリラックスタイムを通  
して与えられた交わりの時に私自身大きな励ましを受  
け、日々ご苦労されている先生方のためにも続けて祈  
っていきたいと思われました。



一緒に参加した先生方と



子ども礼拝ではアドベントカレンダーを作りました

慌ただしくなってしまう  
12月ですが、お一人おひ  
とりのうちに救い主の誕生  
を喜ぶ時が祝され、主の  
恵みが満ちますように  
お祈りしています。  
どうぞ祝福されたクリス  
マスと新年をお迎えくだ  
さい。

感謝と愛をこめて

渥美充代

#### お祈りください

- \*ミラノ賛美教会の共同体が主によって生まれ、守られるように
- \*イタリア・ヨーロッパにいる日本人がイエス・キリストに出会えるように
- \*主のご計画のために用いられやすい器であるように
- \*霊肉共に健康が守られ、経済の必要が満たされるように

#### 尊いささげものを感謝いたします

新口座：  
三菱UFJ銀行 仙川支店(149)  
普通預金 0803314  
渥美充代さんを支える会